

Potrerillos abrirá sus puertas para celebración religiosa oficialmente como Monumento Nacional

El excampamento minero de Potrerillos volverá a abrir sus puertas a la comunidad con motivo de la tradicional celebración religiosa de la Virgen del Carmen, por primera vez tras ser declarado oficialmente como Monumento Nacional.

Durante la jornada del miércoles 16 de julio, la comunidad participará de la tradicional misa que se realizará en la iglesia del lugar, edificio declarado Monumento Nacional, junto con la proyección del documental “El regreso de la 2” y el lanzamiento del libro “Potrerillos desde la escuela” del profesor Nilson Zepeda.

Codelco Salvador ha dispuesto de buses de traslado para expotrerillanos que provengan desde la quinta a la tercera región, cuyas inscripciones se deberán realizar con el Sindicato N°2 Potrerillos.

Mauricio Palma, director de Comunicaciones y Comunidades de Codelco Salvador señaló que “esta será la primera ocasión en que se reunirá la comunidad potrerillana tras la declaratoria oficial como Monumento Nacional de nuestro excampamento. Por lo que, junto a esta celebración religiosa, también tendremos el lanzamien-



to de un libro y la exhibición de un documental, para seguir resguardando estas tradiciones que también forman parte del patrimonio de nuestro querido Potrerillos”.

Los visitantes podrán ingresar a Potrerillos a partir de las 09:00 de la mañana y para las 11:00 está programada la ceremonia religiosa, cerrando la actividad a las 14:00 horas.

El próximo 15 de agosto, la comunidad potrerillana, autoridades y Codelco Salvador, realizarán oficialmente la ceremonia de declaración de Potrerillos como Monumentos Nacional, con ocasión de un nuevo aniversario del excampamento minero.